
質問予定日

発言順

議席

番号

答弁者

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

１ 教育長

２ 教育長

３ 教育長

４

町　長

教育長

１ 町　長

２ 教育長

３ 町　長

4 10 １

町　長

監査委員

１ 町　長

２ 教育長

３ 町　長

４ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

３

町　長

教育長

１ 町　長

２ 教育長

３ 教育長

１

町　長

教育長

２ 町長

１ 町　長

２

町　長

教育長

３ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

５ 教育長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

ホストタウン構想について

自転車通学生徒の保険について

7 14

鈴木　利明

（一問一答）

企業誘致と関連策について

文化財の保護と活用について

須知高等学校の現状と対応策について

平成２９年度予算および事業の執行状況について

北尾　　潤

(一問一答）

山田　　均

（一問一答）

町づくりについて

農業振興対策について

「瑞風が撮れる京丹波町」のＰＲについて

政治姿勢について

東　まさ子

（一問一答）

丹波地域開発㈱について

須知高校問題について

原発問題について

松村　篤郎

（一問一答）

任期最終年度を迎えた寺尾町政の総括について

丹波地域開発㈱の経営の健全化について

保育所のお弁当持参について

道路の維持修繕について

寺尾町政の継続について

国保事業について

小学校の１クラス児童数について

教育環境等について

子育てについて

水辺公園について
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氏　　　名 件　　　　　　　　　　名

降雪被害からの復旧状況について

「農林業体験公園アグリパークわち」について

6月6日

1

困難を極める介護現場の人材確保について

学童保育について

5

13

梅原　好範

（一問一答）

町の魅力発信について

6

原田寿賀美

（一問一答）

山﨑　裕二

(一問一答）

3 9

村山　良夫

（一問一答）

森田　幸子

（一問一答）

10

9

8 4

2 12

3

15

1

8

観光、スポーツの振興について

2

地域防災計画　原子力災害対策等について

環境保全について

開発団地の現況について

町営住宅について

水道事業について

まちづくりについて

介護保険について

6月7日

行政とドローン操縦者の協定について

篠塚信太郎

（一問一答）

公用車の運行管理と点検整備等について

12 5

国保問題について

11

「ふれあい広場」の移転先を畑川ダム周辺に

坂本美智代

（一問一答）


